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～互いに支え合って生きる心やさしい人間の育成～ 

                                                           校 長   村 井   省 

 東日本大震災から、もう、40 日が過ぎました。この大災害によって亡くなられた方々のご冥福をお祈り申

し上げますとともに、被災された地域の皆さま、その家族の方々に心よりお見舞い申し上げます。そして、一

日も早い復興をお祈りします。 

 さて、遅れていた桜が入学式に合わせるかのように花開いた去る四月七日、新一年生４０名を迎え、平成２

３年度のスタートを切ることができました。全校生１３４名がこれまでの伝統をしっかりと受け継ぎ、新たな

輝かしい歴史を刻んでくれることと思います。職員一同も、しっかりと応援の手をさしのべて参ります。 

 日頃より、校区の皆さま方には温かいご支援ご協力を賜っていますこと、心よりお礼申し上げます。比也野

里に生きる東中生が、地域の皆さまのおかげですくすくと育っていることに感謝申し上げるとともに、より一

層のご支援をお願い申し上げます。 

本年度は、校訓「自主・創造・友愛」のうち、特に人を思いやる心やさしい友愛の心を育てるよう取り組ん

でいきます。東日本大震災には日本中から支援の手がさしのべられていますが、この未曾有の大災害に対して

人間としての原点を見つめ直す機会が与えられているのではないでしょうか。危機に直面した時に、人の真価

が問われるとよく言われますが、今まさに互いに支え合って生きる社会の実現が、復興への一番必要な力でし

ょう。東中生においても、身近な相手に優しい思いやりの心で接することが、家族や友人、そして社会を明る

く住みよいものにしていくことを実感させたいと思います。生涯にわたる豊かな人間関係

の基盤を、本校できちんと身につけ、社会に協力し、貢献できる人間に育てていきます。 

 わたしも２２回生としてかつて本校で学び、その時教えていただいたことがその後の人

生においても大きな力となりました。母校で勤務できることの喜びを、こころ豊かな東中

生を育てていく力に代えて頑張りたいと思っております。本校職員一同、手を携えて全力

で教育に当たります。皆さま方のご理解と、力強いご支援を再度お願いいたしまして、最

初のご挨拶とさせていただきます。一年間よろしくお願いします。 

 

 

本年度新たに３名の先生方をお迎えしました 

村井  省 校長先生（西脇市立西脇南中学校より） 

西村 安正 教頭先生（西脇市立黒田庄中学校より） 宮下 郁江 先生（三田市立八景中学校より） 

校 長  村井  省    教 頭  西村 安正（技 術） 

第１学年 

学年主任 藤井 修一（数 学） 

１組担任 宮下 郁江（英 語） 

     松橋 明子（家 庭） 

     前田憲一郎（体・数） 

第２学年 

学年主任 遠藤 直人（理 科） 

１組担任 鍛示 和平（数・英） 

２組担任 伊藤 文代（音・数） 

     森本 亜美（養 護） 

第３学年 

学年主任 岸口 庄三（国 語） 

１組担任 山本 微微（保 体） 

２組担任 達可健太朗（社 会） 

     長谷川禎一（美・数） 
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よろしくお願いします。 



 

 

 校庭の桜も咲き始めた４月７日（木）、

西脇東中学校第６７回入学式が行われ

ました。４０名の新入生たちが真新しい

制服に身を包み、大きな希望を胸に東中

の校門をくぐりました。本年度は、東中

始まって以来の４０人１学級の新入生

となります。新入生を代表して、藤原康

祐君が力強く誓いの言葉を述べ中学生

活が、スタートしました。新１年生が、

東中のよき伝統を引き継いで、がんばってくれることを期待しています。 

 

 

 ４月１３日（水）に、恒例の西光寺山登山が実施されました。新入生歓迎

会を兼ねたこの行事は、生徒にとってはしんどいけれども楽しい行事でもあ

ります。西脇市の最高峰である地元の山に登り、心身共に鍛えながら、友だ

ちとの交流もはかっています。校長先生から、「人を思いやる行動をしよう」

というテーマをもらい、生徒それぞれが、その意味を考えて行動できました。

下山後は、新入生歓迎会として、ドッヂボールや部活動紹介があり、楽しい

１日となりました。しかしながら、生徒と共に登った教職員は、疲労困憊の

様子。お疲れさまでした。 

 

 

 ４月１６日（土）の午後、授業参観とＰＴＡ総会がありました。多くの保護者の方々に授業を参観してもら

い、生徒たちも少し緊張していたようですが、真剣にそして活発に授業を受けていました。授業参観の後に開

かれたＰＴＡ総会にもたくさんのご参加を頂きました。前年度の役員の方々、１年間多大のご尽力を賜り、本

当にありがとうございました。そして、今年度の役員の皆様、１年間よろしくお願いいたします。 

新 役 員 

PTA 会長 山崎裕之 副会長 山本隆幸 広田さとみ 会計監査 生田拓哉 市位由美子 顧問 嶋津正   

研修部 遠藤浩 佃育也 佃文加 広報部 宇達康裕 中野歩 体育部 泰永則之 生田拓哉 泰永弘子 

生活指導部 永尾剛 佐想智世 施設部 小林正明 パイク・ケビン・ジョン 市位由美子 人権教育部 小谷明裕 繁中清貴 

東田幸 事務局 西山孝彦 書記（副事務局長兼任） 永尾ゆかり 会計 北田隆雄 

 

 

 

この度の定期異動により、５名の先生が異動になりました。 

吉田隆秀校長先生（退職）   常石博文教頭先生（西脇南中学校へ） 

剱物伸祐先生（西脇中学校へ） 荒川優子先生（西脇中学校へ） 

柏木康那先生（西脇中学校へ）   ありがとうございました。 


